

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

PRESSEMITTEILUNG

Gustav-Herbert Binder
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
gustav-herbert.binder@ksklb.de

5. Juli 2019

Ehrung der besten Schulen für das Deutsche Sportabzeichen 2018

Die Ehrung der siegreichen Schulen des Sportabzeichenjahres 2018 fand dieses Jahr am 3. Juli 2019 erneut im Ludwig-Jahn-Stadion in Ludwigsburg statt.

Der Sportkreis Ludwigsburg war durch seinen Präsidenten Matthias Müller vertreten, der gemeinsam mit der Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg Isabel Kurz die TOP 3 Schulen auszeichnete.

Matthias Müller lobte in seiner kurzen Ansprache die gute Zusammenarbeit mit der Kreissparkasse Ludwigsburg, die seit Jahren das Jugendsportabzeichen fördert. Knapp 48.000 Euro hat die Kreissparkasse seit 2004 für die Förderung des Sportabzeichens gespendet, allein für 2018 waren es knapp 3.400 Euro.

Anschließend fand die Ehrung der Schulen statt. Mit 221 abgenommenen Sportabzeichen lag das Friedrich-Schiller Gymnasium Marbach mit wenigen Abzeichen Vorsprung auf Platz 1. Auf dem 2. Platz landete das Ernst-Sigle-Gymnasium Kornwestheim mit 205 Abzeichen, auf dem 3. Rang die Grundschule Eberdingen mit 189 erreichten Teilnahmen.

Die Vertreter der Schulen freuten sich über 444 Euro, 333 Euro und 222 Euro Preisgeld, die die Kreissparkasse spendete.

Isabel Kurz betonte, dass die gesellschaftliche Funktion des Sportes in Zeiten der neuen Medien und des Internets noch stärker gefragt sei als in früheren Jahren, „und die Kreissparkasse insbesondere den Schulwettbewerb sehr gerne fördere.“

„Wir hoffen sehr, dass auch in diesem Jahr wieder viele Schulen an unserem Wettbewerb teilnehmen und dass der hohe Stellenwert des Sports im Landkreis Ludwigsburg erhalten bleibt“, rundete Matthias Müller die gelungene Veranstaltung ab.



Im Bild (v. l. n. r.)

Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, Isabel Kurz, zusammen mit den Vertreterinnen der ausgezeichneten Schulen Inge Feilschlag (Sportlehrerin Grundschule Eberdingen) und Melanie Weissert (Sportlehrerin Ernst-Sigle-Gymnasium Kornwestheim) und dem Sportkreispräsidenten Matthias Müller.

(Copyright: Sportkreis Ludwigsburg | Foto: Hannes Eisele)